

# Treffen der Generationen

## Ein Schachfest bei Freunden im Haus des Schachsports

Bei der heurigen **ASVÖ-Blitzschachlandesmeisterschaft 2013** zeigte sich wieder einmal – warum SCHACH!. **Meister** und **Amateure**, **Senioren** und **Kids**, **Girlspower** und **starke Jugendliche** aus dem Landeskader trafen sich bei 15 Runden spannendem



Blitzschach. Fast alle ASVÖ Wien Vereine waren vertreten.

Mit der vom Weltschachverband vorgegebenen Bedenkzeit von 3 Minuten pro Spieler und Partie zuzüglich 2 Sekunden Bonus pro Zug wurden die Gehirnzellen von Jung und Alt ganz schön beansprucht. Spannend wird für viele auch sein mit welcher ELO-Zahl in der internationalen Blitzschachwertung sie beim nächsten Ratingstichtag aufscheinen. Für eine pünktliche und straffe Organisation sorgte

einmal mehr der Internationale Schiedsrichter Kaweh Kristof.

Neben Obst und Getränken für alle Teilnehmer gab es süßen Trost (Lebkuchen) bei Niederlagen um für die nächste Runde gleich wieder gestärkt zu sein. Das mittlerweile bewährte Auslosungssystem (Schweizersystem Donaustädter Variante) brachte von Anfang an interessante Spielpartner gegeneinander ans Brett.

Große Freude auch bei der Siegerehrung als alle der mehr als 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer für ihre Anstrengung mit einem Sachpreis (**Dank ASVÖ und WSV**) belohnt wurden.



Bester Senior  
Beste Dame  
Bester Jugendlicher U18  
Bestes Kind U12  
Bester Kategorie 1600 ELO  
Jüngster Spieler

Josef Havlicek  
Min Wu  
Lukas Schwab  
Felix Blohberger  
Emanuel Weingartner  
Manuel Rigler

Blitzschachlandesmeister 2013  
Vize Blitzschachlandesmeister  
Dritter Platz

Gerald Hechl  
René Schwab  
Martin Gockner

*Bericht Mag. (FH) René Schwab  
ASVÖ-Wien Landesfachwart Schach*